

SANTA MISA – 9:15 AM, lunes a viernes, en el Centro de Vida Parroquial, 113 Lockwood Blvd., Oviedo

Tercer Domingo de Pascua

A veces me enojo por cosas que me frustran. Estoy manejando a casa y el tráfico se vuelve muy lento. Se corta la electricidad mientras veo mi programa favorito. Así que batallo con la línea en la primera lectura, donde dice que los discípulos estaban “felices de haber padecido aquellos ultrajes por el nombre de Jesús” (Hechos 5,41). No solo estaban frustrados; fueron azotados por creer en Jesús. Y aún así se regocijaron.

Imagina regocijarte por el dolor y el sufrimiento. Estos discípulos habían visto a Jesús en la cruz. Cuando resucitó de entre los muertos, comenzaron a ver que su sufrimiento no era una pérdida trágica, sino un signo de su gloria. Lo amaban tanto que tomaron en serio su mandato de tomar la cruz. Y cuando sufrieron porque creían en él, como se relata en la lectura de hoy, lo vieron como una forma de imitar a Jesús en la cruz. Los que lo habían seguido en la vida también pudieron seguirlo hasta la cruz, y muchos lo hicieron literalmente, muriendo por su fe.

La mayoría de nosotros hoy rara vez tenemos la oportunidad de morir por la fe. Tal vez nos preguntemos si tendríamos el valor que se necesitaría. En cambio, generalmente nos encontramos sufriendo porque hemos hecho algo malo. Dios no utiliza intervenciones especiales para aniquilar a los pecadores. Pensemos en las veces que fuimos castigados de niños. Pensemos en las veces que perdimos a un amigo debido a un comentario cruel. Pensemos en las veces que nos pusieron una multa por exceso de velocidad. Estos son los resultados de nuestras acciones. Son sufrimientos que preferiríamos evitar.

Sin embargo, Jesús sufrió por nuestros pecados cuando era completamente inocente. Si pudo hacer eso, ¿no podríamos nosotros aceptar el sufrimiento por nuestros propios pecados cuando llegue? Puede que no estemos listos para regocijarnos en ese sufrimiento, pero al menos podemos tratar de aprender de ello. Si nos comportamos de manera diferente debido al sufrimiento, si podemos crecer para ser mejores personas, entonces puede ser nuestra manera de aceptar la cruz.

Por supuesto, no todo sufrimiento es causado por los pecados de la persona que lo sufre. El sufrimiento de los inocentes es un gran misterio, un motivo de dolor y un desafío para ayudar en lo que podamos. Pero, al igual que los dolores del crecimiento, todo sufrimiento es un paso hacia una nueva vida en Cristo. Y de eso se trata la Pascua.

Fuente: Tom Schmidt

ROSARIO POR EL CLERO

Durante este año del Jubileo de la Esperanza, y en celebración de nuestro 20 aniversario como parroquia de la Preciosísima Sangre, considere rezar un Rosario todos los días por nuestros sacerdotes y diáconos en agradecimiento por nuestros pastores.

Utilice el enlace para registrarse. Asegurémonos de que todos los días alguien de nuestra comunidad de la Preciosísima Sangre rece un Rosario por el clero. ¡Puede registrarse y comprometerse a rezar un Rosario o tantos Rosarios como desee! Para obtener más información, comuníquese con Rose Ocana a: ocana.cortes@yahoo.com ¡Oremos juntos!
www.signupgenius.com/go/10C054AA8AE2CA2F49-54442055-rosary

NOTAS Y AVISOS DE FORMACIÓN EN LA FE

Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Frances Stadler, Directora de Formación en la Fe fstadler@oviedocatholic.org

CLASES DE FORMACIÓN EN LA FE PARA NIÑOS

Martes 6:00 – 7:15pm

Miércoles 4:45pm-6:00pm o 6:30pm – 7:45pm

Mayo 6 & 7

¡ESCUELA BÍBLICA DE VERANO-Reserve la fecha!

9 al 13 de junio – “Verdadero Norte!” (True North) Jesús, nos demuestra que él es un amigo fiel en quien siempre podemos confiar. Inscripciones disponibles para niños de 1 a 5 grado. Para más información visite el boletín o nuestro sitio web a oviedocatholic.org/vbs2024.

-Ministerio Juvenil-

ESCUELA SECUNDARIA

Todos los estudiantes de los grados 9º a 12º están cordialmente invitados a acompañarnos en el **salón de la Divina Misericordia.**

Domingo – Mayo 4 – Noche Juvenil

MISA DE GRADUACIÓN

Todos los estudiantes de último año de escuela secundaria están invitados a la Misa de Graduación. Por favor, únense a nosotros el domingo, **18 de mayo en la Misa de las 10AM**, para una bendición especial y recepción después de la misa. Confirme su asistencia con Shannon al szahn@oviedocatholic.org.

LUNES DE ADORACIÓN EUCARÍSTICA

“Dios está en medio de nosotros, en el Santísimo Sacramento del altar St. Maximilian Kolbe

Lunes, 5 de mayo- 6 PM a 8 PM- Capilla del Santísimo Sacramento. Venga y comparta un tiempo con Nuestro Señor. Para más información, por favor contactar a Raisa Cortes al mpbadoration@yahoo.com

HORA SANTA POR LAS VOCACIONES

El viernes **9 de mayo**, el segundo viernes del mes, después de la misa diaria, lo invitamos a unirse a nuestro Ministerio del Rosario mientras rezamos una **Hora Santa por las Vocaciones**. La Hora Santa incluirá el rezo de una Letanía por las Vocaciones y el rezo de los misterios luminosos del Rosario. Nuestro Director de Vocaciones y nuestro Pastor, el Padre Josh Swallows, nos guiará en oración a través de esta Hora Santa por las Vocaciones. ¡Ven, únete a nosotros en oración!

VOCACIONES DEL SACERDOCIO Y LA VIDA RELIGIOSA

Considere inscribirse para tener en su hogar **El Cáliz de Vocaciones** durante una semana y orar por las vocaciones al sacerdocio y la vida religiosa. El propósito de la Copa de Bendición Vocacional es inspirar una mayor conciencia al llamado de Dios dentro de nuestra comunidad. Si desea tener el Cáliz de Vocaciones en su hogar durante una semana, llame a la oficina parroquial al 407-365-3231 o comuníquese con Frances a fstadler@oviedocatholic.org



MOST PRECIOUS BLOOD CATHOLIC CHURCH

Visitas al Santísimo Sacramento Te Invitamos a una Noche de Reflexión



VIERNES 9 DE MAYO

6:30 PM a 8:30 PM

REGISTRATE YA SIN COSTO!

www.oviedocatholic.org
(Se ofrecerá refrigerio
ligero para los asistentes)

Regístrese en línea:



EFRAÍN MACÍAS

<https://www.signupgenius.com/go/10C054AA8AE2CA2F49-56481517-visitas>



COLECTA DE ROPA DE BEBÉ Y ROPA DE MATERNIDAD

10 & 11 de mayo, ¡Justo a tiempo para el Día de la Madre!

Ayude a llenar nuestro Pack-n-Play en el Nártex de la Iglesia. Si puede ayudar, considere donar ropa NUEVA de bebé y/o maternidad para nuestros bebés y madres necesitadas. La ropa será donada a The Pregnancy Center en Sanford y JMJ Pregnancy Center.

NUESTRO LLAMADO CATÓLICO

¡Gracias a todos los que hicieron un regalo a **Our Catholic Appeal!** Si aún no ha hecho su regalo este año, le pedimos que ore y considere un regalo. Tu regalo, sin importar el tamaño, es tu ofrenda a Dios para evangelizar a su pueblo y ayudarnos a confiar en Dios para que podamos vivir. Los indigentes, los hambrientos, los abandonados son bendecidos por nuestra ofrenda a Dios. Por favor tome un sobre o done en línea a <http://www.oviedocatholic.org/oca>

MANERAS DE CONTRIBUIR

Muchos han llamado para preguntar acerca de cómo pueden continuar apoyando dando su ofertorio dominical. Estamos muy agradecidos por su continua corresponsabilidad desinteresada durante estos tiempos.

Aquí hay tres formas en que puede dar:

1. **Envíe / entregue sus sobres** por correo a la oficina parroquial o puede dejarlo en la oficina parroquial.
2. **Dar en línea** yendo al oviedocatholic.org/giving
3. **Envíe un mensaje de texto:** envíe la cantidad de su donación * al 407-917-7165 * **Debe incluir el símbolo \$ al donar**

MAYO, EL MES DE MARÍA

La Santísima Virgen María es Madre de la Iglesia, y ejemplo, guía e inspiración para todos. El mes de mayo es el mes en el que los fieles dedican especialmente a la Santísima Virgen. Durante este mes, los católicos, tanto en la iglesia como en el hogar, ofrecen a María desde su corazón un homenaje de oración y veneración especialmente ferviente y amoroso. Invitamos a los fieles a rezar el Rosario en casa con sus familias durante el mes de mayo, "Tiempo en el que el Pueblo de Dios expresa con particular intensidad su amor y devoción por la Santísima Virgen María", afirma el Papa Francisco.

Visite oviedocatholic.org/maymonthofmary-2 para obtener más recursos.

OFRENDAS DURANTE LA MISA

Le invitamos a usted y a su familia a inscribirse a llevar las ofrendas durante la misa. Por favor comuníquese con la oficina parroquial o inscribese en el libro azul localizado en el Mostrador de Bienvenida.

FORMED™ es una herramienta de formación en la fe para las parroquias, en la cual se enseña a los católicos a través de videos, audios y libros electrónicos, a profundizar en la relación con Cristo y su Iglesia. Allí se encuentran presentaciones de grandes eruditos católicos como Edward Sri, Tim Gray, Scott

SILENCIO SAGRADO

Por favor, utilice el Nártex para hablar y reserve la iglesia para la reflexión y la oración en preparación para la Misa. Gracias por su comprensión y cooperación. ¡Dios bendiga!Hahn. Visite nuestra página web, www.oviedocatholic.org

Lecturas de las Santas Escrituras para la Próxima Semana
III Domingo de Pascua
11 de mayo, 2025

1ra. Lectura:	Hechos	13, 14. 43-52
2da. Lectura:	Apocalipsis	7, 9. 14-17
EVANGELIO:	Juan	10, 27-30